
      市長タウンミーティングを開催しました 

 

 令和６年度第１２回（通算１７回目）となります今回は「松井地区

のまちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案

を伺いました。 

 

 開催日時 令和７年３月９日（日）午前１０時～１１時３０分 

 開催場所 松井まちづくりセンターホール 

 参 加 者 ６９名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市長コメント 

 

 市長に就任して１７回目、令和６年度第１２回となりますタウンミ

ーティングは松井まちづくりセンターを会場に開催いたしました。 

 松井地区にお住まいの方をはじめ、たくさんの皆さまにご参加いた

だきまして、改めまして感謝申し上げます。 

 １時間３０分という限られた時間ではありましたが、「トコろんの

ＰＲについて」、「広域消防について」、「松井地区で行われている

土地区画整理事業の進め方について」、「松戸橋の改良について」な

ど、様々なご意見・ご提案をいただきました。 

 いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと

考えております。有難うございました。 



参加者の主な声 

〇松井まちづくりセンターの前の道路を「松井通り」と命名してほし

い。 

〇「トコろん」のグッズの品数を増やしたり、ラッピングバスを走ら

せたり、「Ｖポイント」、「ＷＡＯＮ」のカードにトコろんの図柄

を入れて、「トコろん」をＰＲしてほしい。 

〇隣接する小学校区に通えるよう制度を改正してほしい。 

〇街灯が少ないので増やしてほしい。 

〇墓地に関する相続の手続きが大変なので市役所でサポートしてほし

い。 

〇 災害 に備 え る ため 、市 街 化区 域 、市 街 化調 整 区域 を 問わ ず 幅員  

４．２ｍの道路を整備してください。 

〇避難所の運営に関して女性の意見を取り入れてください。 

〇男女共同参画センター「ふらっと」をＰＲするイベントを開催して

ください。 

〇所沢市民憲章には「恵まれた自然はいのちの泉である みどりを守

りやすらぎの街を創ろう」とありますので、これを踏まえたまちづ

くりを進めてください。 

〇広域消防は所沢市、飯能市、狭山市、入間市、日高市の 5 市でやっ

ていますが、県で見直しを考えているようなので反対意見を出して

ください。 

〇土地区画整理事業に関しては、住民の意見が事業に反映させるよう

にしてほしい。 

〇土地区画整理地内の道路の制限速度を時速３０ｋｍに制限するゾー

ンを設けてほしい。 

〇航空発祥祭の復活をお願いしたい。 

〇学童保育を充実してほしい。 

〇松戸橋の改良に関して、まず人が通れる人道橋を設置してほしい。 


